



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



**Einladung zum Vortrag** mit Frau Annelie Gilles:

**„Was Demenz für die Partnerschaft bedeutet...“**  
Wenn sich die Rollen innerhalb der Beziehung plötzlich verändern

Mit der Diagnosestellung „Demenz“ bestätigt sich für viele Menschen das, was sich oft bereits lange Zeit vorher mit zunehmender Vergesslichkeit angedeutet hat. Gerade für Paare stellt sich dann auch die Frage, wie sich die Beziehung zwischen Partnern, die vielleicht schon viele Jahre zusammenleben, mit Fortschreiten der Krankheit verändert. Der einst attraktive Partner, in den man sich in jungen Jahren verliebte, braucht immer mehr Unterstützung. Wie verändert sich die Beziehung, wenn die Erinnerung an gemeinsame schöne und schwierige Lebensmomente langsam verschwindet und sich die Rollen innerhalb der Partnerschaft wandeln? Was ist für das Zusammenleben mit einem Menschen mit Demenz wichtig?

**Termin:** **Mittwoch, 22. Mai 2024 um 18.00 Uhr**

**Ort:** Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen,  
3. Etage, Raum 322 (Forum, )

**Referentin:** **Annelie Gilles, exam. Krankenschwester a.D.**  
Dozentin, Beraterin für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen

**Eine Anmeldung ist nicht erforderlich**